

# 大阪城

2022

6/16

(木)

14269  
03

全港  
西成分会

2647  
6647-  
4947

昨日南西も梅雨に入ったという。

いつもは7/19ころが梅雨明けらしいので向う  
4月ぐらいには雨でめたることこそ苦労しようです。

東京の国会も昨日終わったようで6/22公示。  
ホスター、街宣などが郵送出し。7/10(日)投票票の  
ようです。政治選挙のわりに街や社会全体に  
熱気やエネルギーが感じられなく冷ややかな風が  
少し異常な気配ですがどうだろうか？

野党や革新勢力が分裂していつたかなとか。  
与党・自民党が勝つだろうからとか。予想も多きが  
どうなんでしょうか。勝つ負けもあるのだから。が。  
現実の世界や、日本社会の没落や土壌からの変化  
の現象に、いろいろ言ってるが、政治が対応できてお  
らざる。勝手に税金の大金の分配をめぐって、ワーワー  
言ってるだけ……とか。いや酷な見方もあるよ。こきこい

るのだから。か。ヨーロッパで始った戦争は、世界や日本  
社会の生活も変えてきている。物価はインフレして。  
ドンドン上り、電気ガス、ガソリンのエネルギーも上って  
いて、生活と金のまわりは苦しくなる一方向です。

円の値うちがなくなり、1ドル130円代に落ちている。  
1ドル150円ぐらいまで落ちるとの予想も出てくる。口だけで  
何もできない政治。選挙をこきこいする各党を求め、課題

梅雨入り宣言(昨日)  
明けは7月20日前後

## アマゾン配達員10人労組結成 「業務委託契約は偽装」と主張

インターネット通販大手「アマゾンジャパン」の下請け企業と業務委託契約を結ぶ配達員10人が労働組合を結成し、13日に同社本社(東京都目黒区)を訪れて団体交渉を申し入れた。個人事業主の配達員の実態は雇用労働者と同じで「業務委託契約は偽装」と主張し、改善を求めている。

労働組合は「アマゾン配達員組合横須賀支部」で、神奈川県横須賀市の倉庫から荷物を届ける配達員が結成し、13日に記者会見を開いた。配達員はアマゾンジャパンの1次、2次下請けと業務委託契約を結び、個人事業主として働いているが、実態は指揮命令下にあるという。労組側は、アマゾンが全地球測位システム(GPS)で配達員の位置情報を把握し、アプリを通じて始業・終業時刻を記録させているとしている。毎日新聞6/13

先日アメリカのアマゾンの倉庫で労働組合が結成されたというニュースがありました。その続報かな?と思ったら日本のことでした。いずれも労働者の権利を究極に奪い去って低賃金わ押しつけるシステムで世界一の企業になっています。労働者の生活も限界になってきます。どこからでも声を上げるときです。国会閉会で参議院選挙はじまります。

日雇い仕事は  
更に厳しく!